"Quien no haya sufrido lo que yo, que no me de consejos"

Sófocles

TIPO DE CAMBIO

Dólar

18.79

Euro

23.00











Miércoles 24 de enero de 2018

❷ EL ECONOMISTA[™]

México aplicaría medidas espejo a EU

México podría aplicar aranceles contra Estados Unidos, sin recurrir a ningún tribunal, si la administración del presidente Donald Trump no lo excluye de medidas de remedio comercial que anunció para importaciones de lavadoras y paneles solares, informó Juan Carlos Baker, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía. La Comisión de Comercio Internacional de Estados Unidos (USITC, por su sigla en inglés) emitió el lunes la recomendación de aplicar un arancel de 20% sobre las importaciones de grandes lavadoras residenciales, el cual irá decreciendo hasta 16% en el tercer año. También estableció como salvaguarda un arancel de 30% a placas y celdas solares importadas, que se reducirá gradualmente hasta 15% en el cuarto año.

Renegociación del TLCAN avanza muy bien: Trump

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo a reporteros que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte marcha muy bien. "Yo tenía la opinión de que si no funcionaba, lo terminaríamos, pero creo que lo estás haciendo muy bien, Bob", dijo Trump, refiriéndose a Robert Lighthizer, representante comercial de Estados Unidos. Estas declaraciones se dieron después de que Trump firmó un decreto para imponer aranceles a la importación de lavadoras y paneles solares, lo que afecta también a los productos procedentes de México.

REF**Ö**RMA

Promete CRE revisar tarifas de luz a industria

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) se comprometió con el sector industrial a revisar la fórmula de cálculo de las tarifas eléctricas y a corregir distorsiones que provocaron aumentos de hasta 150 por ciento. Manuel Herrera, presidente de la Concamin, afirmó que la reunión con la CRE y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se llevó a cabo el lunes, en la cual se expusieron los casos de empresas a las que les llegaron recibos con un incremento significativo en el costo del servicio durante diciembre. Las autoridades se comprometieron a resarcir el excedente que hayan pagado dichas empresas.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Miércoles 24 de enero de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Anexo
16 de la Resolución
Miscelánea Fiscal para
2018 Instructivos de
integración para la
presentación del
dictamen de estados
financieros por el
ejercicio fiscal 2017

Inconsistencias de datos para la activación de Contadores Públicos el SIDEIMSS y recordatorio del plazo para la acreditación de la evaluación ante el IMSS

Aplicativos de Subcontratación Labora

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Análisis sistémico en materia actividades agrícolas, ganaderas, silvícolas o pesqueras

PRODECON / Análisis sistémico en materia de costo comprobado de adquisición

SHCP / Anexo 16 de la RMF para 2018. Guía para la presentación del Dictamen Fiscal 2017

MILENIO

Celebra el FMI salto en el crecimiento mundial

El Fondo Monetario Internacional (FMI) celebró el "aumento de crecimiento global más amplio y sincronizado desde 2010" cuando la élite mundial llegó al Foro Económico Mundial, en Davos, el lunes, en un alegre estado de ánimo. Al consignar a la historia los problemas de la última década, los pronósticos mejorados del fondo señalaron el panorama económico mundial más sólido desde inicios de 2010. Al optimismo lo acompañó el aumento en la confianza de los directores ejecutivos en las perspectivas de sus empresas, que se detallaron en la encuesta anual de PwC, la compañía de servicios profesionales.

EXCELSIOR

Choferes de Uber en México ya no te recogerán en lugares inseguros

El nuevo CEO de Uber, Dara Khosrowshahi, dijo que la compañía de transporte busca nuevas formas para evitar que los conductores se vean afectados ante la inseguridad que hay en México, especialmente ante el aumento de robo de automóviles. Luego de ser cuestionado en el Foro Económico Mundial que se realiza en Davos, Suiza, Khosrowshahi explicó que si se detecta una zona insegura, ésta es bloqueada, para que no se pueda prestar el servicio y poner en riesgo a sus choferes.

La Razón

Agro eleva 1.7% actividad económica

Aunque el sector agrícola impulsó el crecimiento en la actividad económica durante noviembre del año pasado, al registrar un repunte de 1.7 por ciento en comparación con el mismo mes del año pasado, también existen riesgos, como la desaceleración en el consumo, que pueden generar un menor dinamismo económico hacia adelante. El indicador tuvo su mayor avance anual de los últimos tres meses. La última ocasión en que el indicador registró un ascenso mayor fue en agosto, cuando creció 2.3 por ciento con respecto al octavo mes de 2016. Hace un año, en noviembre de 2016, el índice bajó 0.1 por ciento en comparación con octubre, aunque registró un incremento de 3.4 por ciento año a año.









Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Miércoles 24 de enero de 2018

CMEXPANSION

OXFAM lanza 10 propuestas para combatir la desigualdad

México forma parte del 25% de los países más desiguales del mundo, así lo informó Oxfam México, la confederación internacional compuesta por 17 organizaciones no gubernamentales, a través del informe México Justo: propuestas de políticas públicas contra la desigualdad, el cual fue lanzado este martes. Dentro del informe, Oxfam propone un decálogo para reducir la brecha entre ricos y pobres, puesto que en América Latina y el Caribe, el 16% de los trabajadores asalariados y el 28% de los trabajadores por cuenta propia se encuentran en situación de pobreza. El decálogo: 1.- Consolidar un sistema de seguridad social universal efectivo.

El Sol de México

Inflación golpeó al consumo durante 2017, reporta la ANTAD

Las ventas de tiendas de autoservicio y departamentales registraron su peor desaceleración en tres años, lo que apunta a una desaceleración del consumo por la creciente inflación, informó la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad). Las ventas acumuladas del sector enfrentaron un menor dinamismo al registrar un crecimiento anual total en tiendas iguales (aquellas con más de un año en operación) de 4.5 por ciento en 2017, un menor ritmo en comparación con 6.3 por ciento en 2016, y 6.7 por ciento en 2015.

Noticias MVS

Infonavit devolverá saldo de Subcuenta de Vivienda a deudos y jubilados

El director del Infonavit, David Penchyna, anunció que ya no será necesario que para la devolución del saldo de la subcuenta de vivienda de los trabajadores que fallecieron se interponga una demanda al Instituto por parte de los familiares, lo que permitirá una disminución de 30 mil juicios. En conferencia de prensa en Los Pinos, el director del Infonavit indicó que se permitirán ahorros significativos en el gasto de despachos de abogados y el trámite para la devolución de la cuenta de la subcuenta se hará hasta en una semana, por lo que prevén regresar de 2 mil 638 millones de pesos.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(23/01/18) 7.25

TIIE 28
(23/01/18) 7.6450

TIIE 91
(23/01/18) 7.7400

TIIE 182
(17/01/17) 7.9047

CETES 28
(23/01/18) 7.25

Reservas internacionales (mdd)

(19/01/2018) 173,021.5

Inflación anual

(Dic. 2016-Dic 2017, %)
Objetivo de inflación
Intervalo de variabilidad porcentual
Inflación * 6.77
Inflación 4.87

Inflación mensual

(Dic. 2017, %)
Inflación * 0.59
Inflación subyacente * 0.42
UDIS (24/01/18)
5.965983

* www.banxico.org.mx









Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Miércoles 24 de enero de 2018

REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 24 de enero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 24 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: CITIBANAMEX - Representantes de Canadá, Estados Unidos y México mantienen reuniones en Ottawa como parte del proceso de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

EL UNIVERSAL

Automovilistas sufren por constancia de verificación

Automovilistas se quejan de que la página de la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema) presenta problemas para tramitar la constancia provisional de verificación vehicular entre algunas de las molestias se encuentra que no carga la página, se tarda en validar la información o incluso no sale el certificado de verificación. En entrevista con EL UNIVERSAL, la directora general de Calidad del Aire de la Sedema, Beatriz Cárdenas, aseguró que las personas que tengan ese tipo de problemas pueden acudir a la oficina de atención ciudadana ubicada en la calle Tlaxcoaque número 8; refirió que ahí hay personal de la dependencia que brinda ayuda a los usuarios para obtener el certificado.



Frente frío 24 provocará temporal de lluvias en gran parte de México

A partir de este miércoles, se prevé un temporal de tormentas muy fuertes a intensas en el oriente, sureste y Península de Yucatán, además de evento de norte en el litoral del Golfo de México, Península de Yucatán, Istmo y Golfo de Tehuantepec, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Tales condiciones serán favorecidas por el frente frío número 24 y la propagación de humedad del Océano Pacífico, que se mantendrán afectando gran parte del territorio nacional. Estos sistemas originaran las siguientes condiciones: lluvias con tormentas torrenciales en sitios de Veracruz; intensas en regiones de Oaxaca, Chiapas y Tabasco, y muy fuertes en áreas de Puebla.